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氏名 　　諏訪部　　孝　敏　　議　員

違法盛土の現状につ
いて

令和３年７月３日に熱海市伊豆山地区で発生した土石流
は、起点にあった基準を超える量の盛土が被害を拡大したと
見られており、全国的にも違法盛土に注目が集まっている。
当市においても違法盛土の現地調査を行ったようだが、現状
について伺う。

市　　長
副 市 長
関係部長

　当市の違法盛土はどのくらいあるのか伺う。

関係する部署での個別法令による対応にも限界がきて
いるように思われるが、法令や条例の制定の考えについ
て伺う。

　住民の安心安全にどのように対応していくのか伺う。

　オンライン学習の導入の考えについて伺う。

通学路等における交
通安全について

千葉県八街市で小学生の列にトラックが突っ込み児童５人
が死傷した事故を受け、国は危険な箇所を抽出し安全対策を
講じるため、全国の通学路の点検を行うことを決めた。この
事故を受け、対応を検討している文部科学省と国土交通省、
警察庁は全国１万９０００校余りの公立小学校の通学路を対
象に点検を行うことを決めたようだが、現状を伺う。

市　　長
教 育 長
関係部長

　点検の実施状況と危険箇所について伺う。

警察と連携した信号機の設置や横断歩道の設置及びソ
フト面での取組について伺う。

ＧＩＧＡスクール構
想について

富士宮市のＩＴ企業が開発した、ネット上で学校、保護者
及び児童・生徒の３者間での情報共有に特化した教育用ＩＣ
Ｔツール「スクジュール」の導入が井之頭小学校などで先行
して始まったが、現状と今後について伺う。

　教育現場におけるＩＣＴ環境の現状について伺う。

　子どもたちにどのような効果を与えているか伺う。

　今後の大規模校への導入について考えを伺う。


